

ALA SOMBRA

Donde nada más no dan luz de nada es en el Tribunal Electoral de la CdMx, que preside la magistrada **MÓNICA SOTO**, que ni siquiera ha respondido en primera instancia a la impugnación de los partidos de oposición sobre el agandalle de Morena en el reparto de plurinominales para el Congreso local.

Cabe recordar que un día antes de la distribución de plurinominales en la legislatura local, siete diputados ganadores de Morena súbitamente cambiaron de partido, con lo que consiguieron que en el reparto de las plurinominales aumentara el número de curules entregadas al partido oficial.



ALEJANDRO GÓMEZ

Entre Morena y sus aliados consiguieron, así, 43 diputados, cinco más de los que habían obtenido originalmente. De manera dividida, la trampa legaloide fue avalada por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, de **Patricia Avenaño**. Y es hora que no se sabe qué pasará con ese caso.

**

En la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción de Seguridad Pública elaborada por el Inegi, al mando de **Graciela Márquez**, en años anteriores se han registrado más de 200 mil delitos en las carreteras del país. Los principales delitos son robo o asalto (35.2 por ciento) y extorsión (19.8 por ciento). La encuesta señala que Guerrero, gobernado por **Evelyn Salgado**, es de los estados con una percepción de inseguridad en carreteras de más de 75 por ciento. Uno de los tramos con más afluencia es el Viaducto La Venta-Punta Diamante, que desemboca en la Zona Diamante en Acapulco; que sigue registrando falta de mantenimiento después de que hace más de un año, el gobierno le expropió el tramo a Fibra Orión. Esta situación sigue sin resolverse y a pesar de que la Fibra ha ofrecido apoyo logístico y de rehabilitación hasta por 500 millones de pesos, que

podrían compensarse con una extensión de la concesión, las autoridades no han dado ninguna respuesta. Lo más peligroso en este tema es la seguridad de los usuarios, que nadie garantiza.

**

Los nombramientos dados a conocer ayer por la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, se concentraron en su equipo técnico cercano, pero revelaron que se sigue deshojando la margarita en materia energética, donde todavía no hay humo blanco sobre los directores de Pemex y CFE. Mientras tanto, la feria de nombres sigue dando vueltas, donde las

postulaciones, pero sobre todo las autopostulaciones, están a la orden del día.

**

Sigue la larga noche olímpica, no para los deportistas mexicanos, que están haciendo su mejor esfuerzo con lo que tienen y con lo que pueden, sino para **Ana Gabriela Guevara**, titular de la Conade, quien está cosechando lo que sembró y cuya presencia en París resulta incómoda para todos, se ponga donde se ponga. Habrá que ver si finalmente se apersona en alguna competencia de atletas connacionales, algunos de los cuales tienen mucho que reprocharle.

